

## **OG Besigheim feiert 10 Jahre Wanderpartnerschaft mit den Wanderfreunden aus Baiersbronn**

Am vergangenen Sonntag startete die Besigheimer Ortsgruppe mit den Wanderfreunden aus Löchgau und Walheim mit dem Bus zum Gegenbesuch nach Baiersbronn.

Zum 10jährigen Bestehen der Wanderpartnerschaft mit dem Schwarzwaldverein e.V. wurde der Wanderpfad „Tonbachsteig“ mit seinen vielen herrlichen Ausblicken ausgewählt. Nach herzlicher Begrüßung mit dem Vorstand Willi Seid und dessen Ehefrau Renate wurden die Wanderer je nach Fitnesslevel in 3 Gruppen eingeteilt.

Die sportliche Wandergruppe startete auf weichen naturbelassenen Pfaden bergauf zum historischen Salbeofen, der früher zur Gewinnung von Karrensalben und Teerölen diente. Vorbei am Oberen Zinken führte der Wanderweg im Nationalparkgebiet zum Huzenbacher See mit spektakulärem Ausblick auf den tief in der Karmulde liegenden See. Dort wurde, bei herrlichem Sonnenschein eine Vesperpause eingelegt und danach ging es weiter durch die Kleemisse, ein Hochmoorgebiet mit ganz besonderer Vegetation. Manche Frage wurde durch die Försterin und Naturschutzwartin Ulrike sachkundig erläutert. Es folgte der Abstieg auf einem Waldpfad, der rechts und links von einem wunderschönen flächendeckenden Moosteppich eingebettet war und durch seine Wegcharakteristik zu einem eigenen Erlebnis wurde. Nun ging es vorbei an einem weiteren noch bestehenden Salbeofen, bis hinunter zur gut erhaltenen „Stirnleshütte“, die im 18. Jahrhundert der Flößerei diente. Am Tonbach entlang, vorbei am Wildgehege, wo die Rehe und Hirsche ihre Erfrischung am schattigen Bachufer suchten, weitete sich das Tonbachtal zu einem lieblichen und breiter werdenden Wiesental und bald darauf hatten wir unser Ziel nach 14 km im Hotel Tanne in Tonbach erreicht. Dort wurden wir bereits von den „Genusswanderern“, die uns ganz begeistert von ihrer wunderschönen und gemütlichen 4 und 7km langen Wandertour mit der Wanderführerin Gudrun berichteten.

Bei der gemeinsamen Schlusseinkehr wurde den Wanderführern Willi, Renate und Gudrun mit einem Geschenk herzlichen Dank für das wunderschöne Wandererlebnis ausgesprochen. Zu unserem 10jährigen Wanderjubiläum wurden Willi und Renate ein Bärenpäarchen in Wanderkleidung mit besten Grüßen aus Besigheim überreicht in der Hoffnung, dass noch viele schöne gemeinsame Wanderjahre folgen werden.



